

Hassan Razvi, M. D., FRCSC

Président de l'AUC

Citer comme suit à l'origine : Razvi H. A shout-out to our unsung heroes! *Can Urol Assoc J* 2021;16(2):11. <http://dx.doi.org/10.5489/auaj.7764>

L'AUC a pour mandat de promouvoir les plus hautes normes dans les soins urologiques pour les Canadiens et de faire avancer l'art et la science de l'urologie.



La pandémie a perturbé nos vies quotidiennes de mille et une façons, mais les activités quotidiennes du Bureau corporatif de l'AUC se sont poursuivies sans heurt apparent, ce qui atteste de l'incroyable dévouement du personnel qui travaille dans les coulisses pour assurer que notre organisme offre à ses membres le soutien attendu. Des services aux membres au Bureau de l'éducation en passant par le JAUC et l'équipe de planification du congrès annuel, notre personnel infatigable a dû sans cesse s'ajuster pour surmonter les obstacles créés par la COVID, et pourtant la qualité de son travail et sa haute productivité n'en ont aucunement souffert. Je peux vous affirmer que l'AUC est très chanceuse de compter sur une telle équipe formidable d'employées créatives et travaillantes qui se soucient vraiment de l'organisme et qui adorent leur travail.

Je voulais profiter de l'occasion pour mettre en lumière ces employées remarquables du Bureau corporatif, dont les noms seront familiers à plusieurs de nos membres.

- PDG – Tiffany Pizioli : Architecte et cheffe de notre fantastique équipe du Bureau corporatif, M^{me} Pizioli s'est jointe à l'AUC en 2008. Son leadership pragmatique et sa vision au cours des deux dernières années ont permis à l'AUC non seulement de survivre pendant la pandémie, mais aussi de croître sur bien des plans. Elle a offert au Conseil d'administration un soutien exceptionnel. Sa collection de chaussures est légendaire. On l'appelle « Louise », un surnom qui lui a été donné par les anciens présidents Stuart Oake et Peter Anderson.
- Communications, Événements et expositions — Nadia Pace : Gourou des médias sociaux et organisatrice de congrès hors pair, M^{me} Pace s'est jointe à l'AUC en 2009. S'assurer que l'AUC est « la voix de l'urologie au Canada » est devenu sa mission. Excellente cuisinière, M^{me} Pace a aussi hâte que le président d'avoir un congrès en présentiel et de déguster toutes les spécialités gastronomiques de l'Î.-P.-É. Nadia est la « Thelma » de notre « Louise ».
- Affaires corporatives, services aux membres et publicité du JAUC — Denise Toner : Experte en services aux membres, M^{me} Toner a joint l'AUC en 2012. En tant que gestionnaire de la base de données des membres, M^{me} Toner travaille étroitement avec la secrétaire de l'AUC. Elle est également la conscience officieuse du Bureau corporatif, d'où son surnom de « consigliere ».
- Programmes et activités de DPC — Tal Erdman : Organisatrice de bon nombre de nos activités de DPC pendant la pandémie, M^{me} Erdman s'est jointe à l'AUC il y a six ans et travaille en étroite collaboration avec le Comité de DPC et le Bureau de l'éducation. On l'appelle la « millénaire » et la « technophile » et elle montre un grand souci du détail et une passion pour les polices de caractères.
- JAUC et Guides de pratique – Adriana Modica : Les nombreuses tâches de rédactrice en chef du JAUC et de supervision des activités du Comité des guides de pratique sont accomplies par la très compétente Adriana Modica. M^{me} Modica s'est jointe à l'AUC en 2015. Nous nous demandons tous comment quiconque peut arriver à remplir ces deux postes très exigeants (en plus de s'occuper d'une adolescente) avec autant de compétence. Travailler à la maison a permis à Adriana de relire des textes en toute quiétude, loin des voix fortes de ses collègues. Ses séances régulières d'entraînement sont l'ingrédient qui lui permet de faire face à ses multiples tâches exigeantes.
- Comptabilité et Coordination administrative, FBAUC — Marfisa Defrancesco : Notre magicienne des finances, M^{me} Defrancesco, travaille à l'AUC depuis sept ans. Dans son poste, elle travaille étroitement avec la PDG, le trésorier de l'AUC et la direction de la FBAUC. Elle déteste prendre l'avion, et l'équipe l'a surnommée « la personne désignée pour tenir les kiosques » pour TOUS les événements en présentiel auxquels l'AUC espère participer au Québec.

Pour terminer, et alors que c'est avec anticipation et espoir que nous amorçons une nouvelle année, j'aimerais profiter de l'occasion au nom du Conseil d'administration de l'AUC pour remercier chacun des membres du personnel du Bureau corporatif pour leur dévouement exceptionnel pour l'AUC en dépit des temps difficiles que nous avons traversés l'an dernier. Vos efforts ne sont pas passés inaperçus. J'aimerais également inviter nos membres à remercier le personnel du Bureau corporatif de tout leur travail, si vous avez l'occasion d'interagir avec elles. C'est ce qui les motive à continuer!

Je vous souhaite à tous une année 2022 sous le signe de la prospérité et de la santé!